



Datum 4. Mai 2022

MEDIENMITTEILUNGEN

Jungbürgerfeier 2022 - Oberrohrdorfer und Fislisbacher Jungbürger/innen in der Lasertag- und Bowlinghalle

Die Jungbürgerinnen und Jungbürger des Jahrganges 2004 aus den Gemeinden Oberrohrdorf und Fislisbach wurden zum sportlichen Event ins Prestige Bowling in Bremgarten eingeladen. Ein Abendessen rundete die Jungbürgerfeier 2022 ab.

Die Gemeinden Fislisbach und Oberrohrdorf luden ihre Jungbürgerinnen und Jungbürger des Jahrganges 2004 zur gemeinsamen Jungbürgerfeier am 29. April 2022 ein. Als sportliche Events standen Lasertag und Bowling auf dem Programm. Die Fislisbacher Jungbürgerinnen und Jungbürger trafen sich vor dem Gemeindehaus, wo sie vom Gemeinderat und Gemeindeschreiber begrüsst wurden. Mit einer Extra-Postautofahrt gelangten die Teilnehmenden zum Prestige Bowling in Bremgarten, wo die Teilnehmenden durch eine Instruktorin über die Regeln und Verhaltensmassnahmen in der Lasertaganlage informiert wurden. Ausgestattet mit einer farbigen Weste und der Laserwaffe wurden die Jungbürgerinnen und Jungbürger auf zwei Teams aufgeteilt. Nach 30 Sekunden startete die erste Runde in der sich alle erst mal aufwärmen mussten. Spätestens ab Runde 2 kannten sich die Jungbürgerinnen und Jungbürger bestens mit den Regeln aus und das Spiel wurde hitzig. Wer sich fürs Bowling anmeldete durfte ebenfalls nach kurzer Instruktion loslegen, auf zwei Bahnen verteilt spielten die Jungbürgerinnen und Jungbürger sowie die Gemeinderäte um den ersten Platz. Nach den sportlichen Aktivitäten ging es zum gemütlichen Teil über. Das Salatbuffet war angerichtet und der Oberrohrdorfer Gemeindeammann Thomas Heimgartner ergriff das Wort für eine kurze Rede. Er gab einen Überblick zum Eintritt in die Erwachsenenwelt und animierte die Jungbürgerinnen und Jungbürger sich mit politischen Themen zu beschäftigen sowie sich an Wahlen und Abstimmungen zu beteiligen. Beim anschliessenden Burger-Essen wurde viel diskutiert und neue Bekanntschaften geschlossen.



Fislisbacher Jungbürger/innen mit Gemeinderat vor dem Gemeindehaus Fislisbach



Abendessen im Prestige Bowling Bremgarten

Einwohner- und Ortsbürgergemeindeversammlung vom 22.06.2022 und 25.06.2022 - Traktanden

Der Gemeinderat Fislisbach hat die Traktanden der nächsten Einwohnergemeinde- und Ortsbürgergemeindeversammlung verabschiedet.

Die Traktandenliste der **Einwohnergemeindeversammlung vom Mittwoch, 22. Juni 2022** umfasst folgende sieben Geschäfte:

1. Genehmigung des Versammlungsprotokolls vom 19. November 2022
2. Genehmigung des Rechenschaftsberichtes 2021
3. Genehmigung der Jahresrechnung 2021
4. Krediterteilung über CHF 2'551'250 (Gemeindeanteil) für die Sanierung der Badenerstrasse ab Kreisel Gemeindehaus bis zur Stadtgrenze Baden, 2. Etappe, inkl. teilweiser Ersatz der Kanalisationsleitung
5. Krediterteilung über CHF 780'500 für die Sanierung der Bernardastrasse im Bereich des Alterszentrums, inkl. Ersatz der Wasserleitung
6. Krediterteilung über CHF 584'000 für den Ersatz der Wasserleitung in der Feldstrasse im Abschnitt Leematten-/Birmenstorferstrasse sowie Sanierung der Strasse und Erweiterung des Gehweges
7. Verschiedenes

An der **Ortsbürgergemeindeversammlung vom Samstag, 25. Juni 2022** werden folgende fünf Geschäfte traktandiert:

1. Genehmigung des Versammlungsprotokolls vom 23. Juni 2021
2. Genehmigung des Rechenschaftsberichtes 2021
3. Genehmigung der Jahresrechnung 2021
4. Genehmigung des Budgets 2023
5. Verschiedenes

Die Akten zu den Gemeindeversammlungen liegen vom 9. bis 22. Juni bzw. 24. Juni 2022 während den ordentlichen Bürostunden in der Gemeindekanzlei (Jahresrechnung in der Finanzverwaltung) zur Einsichtnahme auf.

Ukraine-Schutzsuchende - Gemeinde sucht Unterkünfte

Aufgrund des Krieges in der Ukraine suchen eine grosse Anzahl schutzbedürftiger Personen Zuflucht in der Schweiz. Dem Kanton Aargau werden rund 10 % der einreisenden Flüchtlinge zugewiesen. Die Aargauer Gemeinden sind verpflichtet, die nötigen Unterkünfte zur Verfügung zu stellen. Der Gemeinderat ist auf die Mithilfe der Bevölkerung angewiesen, damit alle Schutzsuchenden untergebracht werden können. Die Bevölkerung wird gebeten, Unterbringungsmöglichkeiten (Mindestdauer 3 Monate) der Gemeinde zu melden, falls Schutzsuchende in privaten Haushalten oder leerstehenden Wohnungen/Liegenschaften aufgenommen werden können. Für die Unterkunftsmeldung steht auf der Gemeindeforum www.fislisbach.ch/aktuelles ein Anmeldeformular zur Verfügung.